

AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Äœ-Landesmeisterschaften -Â SV Blau WeiÄŸ Neuhof e.V.

Wir als SV Blau WeiÄŸ Neuhof e.V. aus Hildesheim waren jetzt schon einige Male bei der NFV Meisterschaft dabei und finden es absolut bedauerlich, dass man diese Veranstaltungen reduzieren und beschneiden möchte. Wir haben so viele Freundschaften geschlossen und da geht die Party nach dem Turnier einfach dazu und es ist völlig unverstÄndlich, dass diese in Frage gestellt wird. Vor dem Hintergrund, dass es immer weniger Mannschaften gibt, gerade im AH-/Äœ-Bereich und die Pandemie diese Situation noch deutlich verschÄrfen wird, ist dies das völlig falsche Zeichen in der jetzigen Zeit.

Ich möchte die Verantwortlichen dringend dazu auffordern, Äber die PlÄne nachzudenken.

Wir dürfen den AH-/Äœ-Bereich nicht ausbluten lassen und die Gefahr besteht, gerade in der jetzigen Situation!

Sportliche GrÄÄe aus Hildesheim

Martin Stegner

SV Blau WeiÄŸ Neuhof e.V.

Â